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講演テーマ：「今後の日米関係と国際情勢」
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（1）村田晃嗣氏の講演はいかがでしたか。感想をお聞かせください。

一つずつ理由を明示しながら講演くださったので、理解が深まった。日本の振る舞い方（STORY TELLINGの力が問われている部分）については、普段企業

で働く我々にも通じる部分があり、自らも意識的に取り入れなければならないと感じた。

アメリカと日本の国際情勢について、縦（過去と未来）と横（地政学）のつながりについて、歴史的背景を踏まえた将来への洞察は説得力があり、報道だけ

では得られない深い視点を得ることができました。また、日本の外交政策に対するご提言も具体的で現実的であり、今後の日本の進むべき方向を考える良い

きっかけとなりました。  ユーモアを交えながらも本質を突いたお話は大変面白く、あっという間の時間でした。ぜひまた先生のご講演を拝聴したいと感じました。

テレビ、ネット個々の情報が講演で繋がり分かり易かった。　咄嗟に質問が頭に浮かばず残念でした。

徒に不安をあおるメディアで取り上げられていることと真逆の見解が多くあり大変興味深かった

講演を拝聴するまでは、トランプ大統領が日々ニュースを賑わせている現状について、どのように受け止めればよいのか分からず、漠然とした不安を感じていまし

た。しかし、講演では「トランプ大統領が抱える矛盾」という切り口から丁寧にご説明いただき、表面的には強力に見える政権の内実が、実は非常に不安定であ

ることを理解することができました。大変示唆に富んだ内容で、非常に勉強になりました。

今後の日米関係と国際情勢について、トランプ政権の３つの矛盾、アメリカと日本の関税交渉の生末など、最新情報をいろいろお聞かせいただいたことが良かっ

たです。

日米の政治状況を解説して頂き、自身の理解が深まった。政治的観点から経済的観点への転換が困難だとは感じた。ナラティブな伝え方のスキルという点は

今後、非常に重要な能力になっていくと思う。業務から外れてしまうが、日米安保の考え方などビジネスから離れた立場からも聞いてみたかった。
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話力、惹きつける力に感銘しました。話が明快で分かりやすかったです。

トランプ大統領は決して圧勝ではなかった。トランプ政権は盤石な政権基盤ではない。その理由も含めて目から鱗でした。テレビ報道だけではわからないものの

見方・考え方を真似したいと思います。

講演の冒頭からとても惹き付けられる内容、プレゼンでしたので、とても有意義な時間でした。特に、トランプ政権の実態から日本政府の置かれている状況、今

後の駆け引きに至るまで、短い時間にも関わらずとても理解しやすい内容でした。ありがとうございました。

アメリカとの関係性は仕事上はもちろん、日常生活でも影響が大きく、それらを読み解くヒントはたくさんいただけた。お話しのボリュームに対して時間は短いと感

じ、あっという間だった。



（2）研修受講前の気持ちを教えてください。 【楽しみだった、どちらともいえない、面倒に思っていた】

その理由を100文字以内でご記入ください。

年齢的に次の世代30～40代の意識と知識向上セミナーと思いましたが50代も改めて勉強する事の意義を開講式、講演で感じました。

昨年の受講者より「ただただ楽しかった」との感想を聞いていたため

まず時間が経つのがあっという間でした。話の構成がよく分かるよう講演をされていて、問いを示して答える・答えの理由を述べるという流れが明確で分かりやす

かったです。あと、村田先生のパワーが感じられました。

今の日本の政治（少数与党）について、決して強い基盤のない中である意味「内憂外患」の状況と思てみています。その状況にある日本で諸外国とどのよう

に向き合っていくべきか専門家の話を聞きたかったからです。

普段の業務及び、プライベートでも自身が学習できていない分野に触れ合えると考えていたため

日々の業務などに追われ、久しく学びの機会を持っていなかったので、内容について行けるか少々心配だから。

様々なテーマでカリキュラムが組まれているほか、他の企業の方と交流できるのは非常に楽しみでした。一方で、参加者の皆様がハイレベルで、ついていくことがで

きるかどうか不安に思っています。

たくさんのカリキュラムがあり自分をスキルアップするには非常に良い機会であるとは思っているが、どこまで対応できるか不安である。

著名な先生方の講演を聞ける点。自身の考えがどのような評価となるかが分かる点。今回の講演について、であれば、メディアでは伝えられていない実情が聞け

るかという点。

第一線で活躍される方々からの直接のご講演という貴重な機会であるとともに、他社の同階層の方々がどのように感じておられるのかを知る機会になるため。

普段の業務では接することのない講師やメンバーの方と接点を持てる機会と捉えています。

楽しみだった
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面倒に思っていた
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（2）研修受講前の気持ちを教えてください。

楽しみだった 面倒に思っていた どちらともいえない



普段だと自ら積極的に学ばない分野も講義を通じて興味を持ち、知識の幅を広げられるきっかけになればと考えております。また、他業界の同期メンバーとも交

流を深め有意義な1年としたい。

楽しみながら、視野の広がる知識・経験・人脈を得たい。

社外の方々と仕事外の結びつきを得ることのできる貴重な場として、忙しいですが本気で臨みます。是非ともよろしくお願いします。

（3）興味を持ったカリキュラムはどれですか。　（複数回答可）

それぞれ専門分野講師の御話から当社に落とし込める様に知識を習得したいです。

幅広い分野の知識を得る貴重な機会ですので、自己変革を起こすきっかけにしたいと思います。

(4) 1年間の意気込み

１年後、一皮むけることができるよう皆様と一緒に頑張ります！

できるだけたくさんの人と交流し、学び、新しい何かを見つけ出しスキルアップできればと思います。

楽しんで参加していきたいです。

知見を広げるとともに、自身でどう考えるか・感じるかを大切にし、判断力を養いたいです。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

なかなか得難い機会だと思いますので、しっかり取り組みます。また、他の受講生の皆様とも交流させていただこうと思います。

皆様とたくさん交流し、インプットとアウトプットを繰り返し実践することで実りある１年としたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。
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1 開講式・基調講演

2 AIの本格普及とエネルギー需要への影響

32025大阪･関西万博、IR開業を見据えた日本再生･地方創生･観光立国について

4 ココロザシとリーダーシップ

5 企業のWell-being

6 見学会＋ワークショップ 植物工場の社会実装に向けた取り組み

7 変容するライフスタイルとビジネスモデルの破壊・再生

8 国際社会の中の日本 日本の中の国際社会

9 「戦略的思考」で読み解くビジネスと社会

10 エフェクチュエーション演習～アントレプレナーシップの新潮流～

11 みらいをかえる次世代の人材育成

12 2026年の世界経済～構造変化にどう対応すべきか

13 成果発表会・修了式


